

Defibrillator am Schüttauplatz

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt

Thomas Huger

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 09. März 2022 folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden aufgefordert, am Schüttauplatz einen öffentlich zugänglichen Defibrillator (Defi-Säule) zu errichten.

Begründung

Defibrillatoren helfen bei einem Herz-Kreislauf-Stillstand und Herzrhythmusstörungen, bis zum Eintreffen der Rettung die wichtige Erstversorgung zu leisten. Am Schüttauplatz fehlt dieses wichtige Gerät. Defibrillatoren retten Leben!